

2020年6月3日

会員各位

株式会社鶴見総合体育研究所

鶴見ジュニア体操クラブ

レッスンについてのお知らせ

平素は当クラブの活動にご支援ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

6月1日より1号館、2号館全てのコースの通常レッスンは全面再開となり、お子様も久し振りに身体を動かすことの楽しさを味わっていただいているかと思えます。保護者の皆様のご見学につきましては制限をさせていただいておりますが、しばらくの間ご理解ご協力をお願い申し上げます。

また、キッズ・幼児・ジュニアコースにつきましては入館時に館内が密にならないように前のクラスの受講者が全て退館してから次のクラスの入場としています。

入り口では検温及び体調確認の作業もありますので、クラスの入替えの時間を取るために通常時10分間で行っている準備運動を5分間に短縮し、レッスン時間を45分で行っています。本練習の時間は通常時と変わらず1種目20分間で2種目行います。レッスンは細かく班分けをして少人数制で行いますので練習につきましてはしっかりと行っていける工夫をしておりますのでご理解を賜りますようお願い申し上げます。レッスン後にお迎えの場合、通常時よりも5分早めの終了時間となりますので宜しくお願い致します。

1号館育成コース、2号館ジュニアエリート・エリート育成・選手コースのレッスンにつきましてはしばらくの間、館内の密を避けるために通常時よりもレッスン回数を減らして行っております。通常時のレッスン回数から不足してしまった分につきましては年間の中で第5週目及び大会が中止となってしまった部分などで不足分を補って参りたいと思っておりますのでご理解を賜りますようお願い申し上げます。

会員の皆様方には大変ご迷惑をおかけいたしますが、社会情勢が良くなり次第、通常の形に戻して参りたいと思っておりますので今しばらくの間ご理解ご協力をお願い申し上げます。